



水明会ホームページはこちら



新年のごあいさつ

社会福祉法人水明会
理事長 富士原久雄



新春を迎え謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。
旧年中は、当会の活動につきまして、多くの方々より暖かいご支援ご協力をいただきまして、心よりお礼申し上げます。

さて、私は今年94歳となります。私自身、この年になると「年を重ねる」という意味がよくわかり、それゆえに利用者に親身になって寄り添えることができているのです。

また、同時に理事長として職務を全うできているのは、支えてくれる職員一人一人、ご家族や関係機関、地域の皆様のおかげだと日々感謝しております。

水明会は「人を育てる施設・地域に役立つ施設」として、役員と共に精進していく所存であります。

これからも当会の活動に一層のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。
年頭にあたり一言申し上げ新年の挨拶いたします。

新春のお慶びを 申し上げます

水明会家族会
会長 青木功荘



令和七年の年明けとなりました。

コロナウイルス禍後、入所家族との面会も少しずつ制限が解かれ、家族の施設内で様子を伺うことができるようになってまいりました。

一方で世界に目を向ければ、各国の首脳の間や各地での紛争・対立等、不安定な政治、社会環境が続いております。

令和七年（二〇二五年）は、干支でいえば乙巳（きのとみ）年となります。乙巳年は、「努力を重ね物事を安定させていく」といった縁起の良い年とされており、本年が皆様方にとり実り多い年となりますようお祈りいたします。



MERRY CHRISTMAS



「サンタさん」

養護水明園

いくつになってもサンタクロースの登場は嬉しいもので…。今年も入所者の皆さんにクリスマスプレゼントを届けに来てもらいました。



「巨大クリスマスツリー」

特養みよしの

今回、初めて皆さんで巨大ツリーを製作しました。お花紙で作ったツリー！出来上がる度に「ワー頑張ったね」「凄いね」「キレイじゃねえ〜」の声が飛び交いました。サンタさん、クリスマスはよろしくね♡



「クリスマスツリー飾りつけ」

特養水明園

12月上旬クリスマスツリーの飾りつけをしました。みなさん飾りつけに夢中になられ、あっという間にツリーが完成しました！最後にみなさんトナカイのカチューシャを付けたたりサンタの帽子を被り、クリスマスツリーと写真撮影しました。



「クリスマスビンゴ！」

デイサービス

クリスマスビンゴでプレゼントをもらったよ♡

「秋祭り」 みよしの

みこしを担いで皆さんと一緒に「ワッショイ！ワッショイ！」声を合わせて賑やかな楽しい一時を過ごしました。

その後は、目の前で抹茶を点てお饅頭と一緒に堪能されました。

普段と違う職員の着物姿にとっても喜ばれ昔を思い出し、いろいろな思いが込み上げられたのか涙される姿も見られました。



「獅子舞がやってきた」

11月、平野神社秋期大祭りが行われました。水明会にも天狗、獅子舞、おはやしが来て施設内を歩いて盛り上げて下さいました。今年も、縁起がいいぞ！！



無病息災！



水明会家族会だより

青木会長あいさつ

昨年十一月には家族会総会を開き、新旧年度の事業計画・報告の承認をいただきました。皆様方のご協力に感謝申し上げます。また、家族会総会では次のように新役員が決まりましたので、ご報告いたします。

- 会長 青木功莊
- 副会長 増田幸江 町里晃
- 幹事 沖野由彦 杉原健治 久保井昭則
- 会計幹事 松本祐次 井上明美
- 退任(名誉会員) 福永誠之 原田安伸 守山さゆり

福永様、原田様、守山様には、家族会役員として長年で尽力いただき、ありがとうございました。

総会後には、昨年度に引き続き職員の皆様方より各施設の概要、入所者の安全を確保するために各種機器・設備の導入が進んでいる事、施設内での行事、入所者の近況等をご紹介頂きました。お忙しい中、ご準備頂きました職員の皆様に、あらためて感謝申し上げます。

役員一同、入所家族と職員の皆様方そしてご家族をつなぐ家族会として、引き続き尽力していきたいと思えます。本年もご支援宜しくお願い致します。令和七年一月一日



スタッフ4人

作 なーぽん



「お楽しみドライブ」

特養水明園

10月上旬にカルチャーセンターへドライブに行きました。

紅葉は少し早くは見られなかったですが、天気も良い気分転換になりました。途中ジュースを飲んで一休みし自然と会話も弾みました。



ドライブ日和



編集後記

厳しい寒さが続いています、皆さんいかがお過ごしでしょうか。この編集後記を書いている頃は、夏から秋を飛ばして急に冬になった印象です。冬になると、みかんが食べたくて甘くてつい食べ過ぎてしまいます。食べ過ぎると手が黄色くなり、みかんの匂いが手につきますね。

みなさんにとって良い1年になりますように。本年もよろしくお願いたします。

(ちーちゃん)



なんでこんなに美味しい芋かよ

11月の行事で焼き芋食べました。いつもの食事ではみられない食欲と笑顔。みなさんの意外な一面にビックリです。「芋の力」恐るべし。

「道の駅ゆめランド布野へバイキング」

「なに食べようかな～悩む～」とか言いながらみんなと外食楽しくて、つい食べちゃうよね。

デイサービス



食べちゃうよね～